
2023年整形医院导医工作总结(优秀7篇)
总结的选材不能求全贪多、主次不分，要根据实际情况和总
结的目的，把那些既能显示本单位、本地区特点，又有一定
普遍性的材料作为重点选用，写得详细、具体。那么我们该
如何写一篇较为完美的总结呢？以下我给大家整理了一些优
质的总结范文，希望对大家能够有所帮助。

整形医院导医工作总结篇一

一、加强了病房管理

1、根据医院的计划认真制定适合本病区的年计划、季安排、
月计划，并督促护士实施，监测实施效果。

2、认真落实各项规章制度

严格执行规章制度是提高护理质量，确保安全医疗的根本保
证。

严格执行岗位责任制和护理工作制度，提高了护理质量，杜
绝了医疗纠纷的发生。

(2)护理操作时要求三查七对。半年来未发生大的护理差错。

认真执行各项护理技术操作规程及疾病护理常规。每季度组
织护士练习技术操作，考试合格率达__%。平时严格要求护士
按规程和常规执行。

3、加强了质量管理

二、重视提高护士整体素质，优化护理队伍

三、加强业务学习及教学科研



四、积极参与护理服务示范病区的评比

制定一系列服务规范，对护理人员实行全员竞聘上岗。

五、存在的不足

护士的论文科研工作还需要加强。

新护士的急救技术还需要进一步带教。

病房管理需要进一步加强。

整形医院导医工作总结篇二

财务人员对门诊营业额的收入登记做到仔细，细分到每天每
个项目。但是在季度或年终时为能提出有效的统计，如：接
待人次、手术台数、各项目手术台数等。这些数字是供管理
人员在下一步工作计划中参考用的，应及时提供准确有效的
相关数字。

财务支出控制是保证单位正常运营的最有效的经济手段，要
分清支出的轻重缓急，目前门诊各项财务支出控制状况良好，
总体上未出现收入与支出的不平衡，但因为特殊原因在个别
项目上仍存在一些问题。

财务人员应一年2次对单位的固定资产和物资进行盘存管理，
开源节流。（不清楚有没有开展这方面的管理）

财务部门应对全年的财务情况做年终分析报告上交决策领导，
供下一步实施计划做参考分析。

外交活动管理

按具体事情都有相应的外交活动，并取得一定的成绩。但门



诊都是在事后，应建立年度外交管理计划，进一步做好公关
活动，保障经营的政策畅通。

整形医院导医工作总结篇三

1、一片冰天雪地中，一个穿红色外套的少年，脚踏长长的滑
雪板，手拿滑雪杖，身子一屈一伸，手脚配合和谐，象一团
火焰，滚动着，燃烧着，浑身充满着青春活力，有一种说不
出的美。

2、一场大雨过后，空气格外清新，闲暇之余来一组图养养眼。
大雨过后的空气太清新，想一直一直在外面游荡，永远都是
大自然的孩子。

3、端一杯菊花酒，题一首红枫叶愁，饮一盏孤独的残红秋。
独座，在这里孤独的秋!

4、五月的暖风，吹醒了沉睡的花蕾，吹开了花儿无数。院墙
上的蔷薇也在这个温润的季节里，带着“爱情和爱的思念”
的花语，盛开了。

5、望着这一簇簇紫薇花，我淡淡地笑了。回忆过去，紫薇花
在我的生命中，在我成长的路途中给我带来的一切都是那样
美好、幸福，他默默陪伴着我，一起走过我成长的13个春秋
岁月！

8、牵牛花的藤紧紧地缠在小树上，是那样的坚韧顽强！夏天，
暴雨想把它从树干上冲落，狂风想把它折断，但它无所畏惧，
用那细软的藤，紧紧地缠绕在树干上，把根深深地扎进泥土
里。这样，它迎风斗雨，终于开出鲜艳的花，结出累累的果。

10、我要虐腹了肚子上的肉都可以去跳肚皮舞了。

11、夏天，紫薇树要开花了。那些绿绿的椭圆的叶子间点缀



这一个个花苞，有的花苞已经开了，绽出一簇簇的娇小的，
淡粉色的紫薇花。仔细一看，小花中还藏着淡黄色的花蕊，
宛如一个娇羞的少女红润的脸蛋。远远望去，淡粉色的紫薇
花布满小树，好像一张布满水晶的花帘，真是美极了！

12、美国缅因州，装扮成圣诞老人的滑雪者和滑冰者在星期
日河的冰面上滑行。

14、牡丹花颜色各异，花朵硕大，花瓣肥厚，花蕊也非常多。
牡丹五彩缤纷的色泽，有红色的、黄色的、白色的、粉色
的……红的似火，黄的似金，粉的似霞，白的似玉，争奇斗
艳，更有一些牡丹珍稀品种，像绿色的牡丹“绿萼”，黑色
的牡丹“冠世黑玉”，更有那深紫发黑、花瓣最多的“魏
紫”，一朵花上两种颜色的“二乔”更加叫绝。

15、最懂你的人，才是最温暖的伴。

16、这部纪录片的目的也在于记录美国花样滑冰运动的成长
过程，以及这项运动如何从悲剧中再生。

17、鸟儿在空中鸣叫，好像在为我祝贺；花儿在阳光下盛开，
好像在为我祝福。

18、你在学习滑冰的.时候,可能会多次摔倒。

19、栀子树一米五六的身材，婷婷而立，被着绿油油的裙衣，
阿娜而丰腴，满是生机与活力，如同十六七岁的少女，朝气
蓬勃，很是诱人。

整形医院导医工作总结篇四

护理工作需要良好的服务态度，需要耐心、细心和爱心，更
需要彼此的沟通，做一个优秀护士需要付出更多的辛勤和汗
水。这是一个实习护士的工作总结，也是她的工作体会。



20xx年即将过去，而我来到医院上班也快一年了，刚来时对
这里的一切都感觉陌生，尤其在这个新环境下，无论对老师、
同事、病人及家属们等的沟通上都缺乏技巧、能动性，可能
与刚毕业没有工作经验有关吧!不过还好老师和同事都很好相
处，有什么不懂的她们都很愿意帮忙和指导。我也不只是现
在才知道这个道理，无论是做什么，与别人的沟通是很重要
的，不论我们是与领导、老师、同事、病人及家属，沟通好
了就会避免很多的误会，差错。

沟通也不是一定就要用说的，可以是一个笑容，一句问候，
倾听等等，只要我们能够与各个关系都达到和谐，不管用哪
种方式应该都是可以的。

这只是我自己的一些看法，我现在也在慢慢的学着改变，我
希望大家都能够做好沟通这个“活”，让我们自己为自己减
少麻烦吧!我们护士的招牌动作不就是微笑吗，每天给病人一
个微笑也是最好的沟通。

当然我们也应该做好我们自己的本职工作，不断学习相关的
知识来充实自己，帮助需要帮助的人，加油啊，天使们! 待
每一位病人，护士是白衣天使，救死扶伤是我们工作职责，
因此应具有良好的职业道德。我们与患者是两个地位平等的
个体，只是社会分工的不同，对患者应象对待朋友亲人一样，
为其创造整洁、舒适、安全、有序的诊疗环境，及时热情地
接待患者，用同情和体恤的心去倾听他们的诉说，并尽量满
足其提出的合理要求，施予人性化的医疗服务。

护理工作是一个特殊的职业，是体力与脑力劳动相结合的工
作，且服务对象是人，关系到人的生命，工作中稍有不慎就
会断送一条生命，因而工作时精神高度集中，因此要求我们
要有健康的身体，精力的充沛才能保证顺利地工作。

随着医学的飞速发展，对护理工作的理论和技术也在不断提
出新的要求，对我们的要求也不断提高，为了适应新护理工



作的要求，我们应不断进取，提高自身的修养，才能做一名
人民心目中的合格护士。

实习结束了，意味着我们即将踏上工作岗位，相信经历这一
年的锻炼我们更加成熟，更加稳重，更能担起作为一名护士
的责任，相信我们一定能继承南丁格尔的崇高精神，以爱心、
耐心、细心和责任心去对待每一位病人，全心全意为病人服
务。

整形医院导医工作总结篇五

一、工作量统计：

二、主人翁精神：

科室内人人要有成本意识，护士长将各区物品责任到人抓好
成本管理工作，尽量减少低值易耗品的领用，每个人都从节
约一滴水，一度电，一张纸出发，人走灯灭电扇空调关，随
手关门窗，防火防盗。全年无失火、失窃事件发生。

三、提高护理人员业务素质：

1、对在职人员进行三基培训，并每月组织理论考试。

2、有序安排护理人员参与护理部、医务部组织的各项业务学
习，以提高专业知识。

3、门诊部对全体护士进行了心肺复苏培训和考核做到护士长
亲自把关，人人过关，每季度行门诊应急预案演练，提高人
员应急能力。

4、对新入职导医及护士进行了岗前培训，并进行考核后上岗。

5、门诊有4名护士参加护理本科学习，有4名护士通过主管护



师考试。

四、科室下功夫抓服务质量、服务态度：

大多数同志的服务意识，服务观念有所转变，主动服务台的
意识也正在形成。大家尽量为病患着想，减轻病患的经济负
担，减少病患来回跑路。对特需患者，由导医帮助其交费、
拿药、护送检查。对无家属或家属不在的病患倍加关心。但
仍有个别同志语言较生硬，说话不注意时间、地点、场景，
解释工作不到位，专业知识缺乏，健康教育不到位，护理满
意度调查研究情况不理想。导医和护士的服务管理是目前和
以后的工作重点，将进一步规范和督促大家的一些语言习惯，
增强业务知识的学习，尽量使健康教育解释工作更科学，服
务技巧更灵活，更能满足患者心理需求。

五、大家积极动脑子想办法：

在日常工作中遇到一些与实际工作有冲突和不合理的地方，
大家一起想办法完善和改正，例如完善和梳理了各区域的宣
教资料;对门诊各区域的指引牌进行了更新和完善;力求引导
牌醒目，明确，发动大家查找各区安全隐患，及时给予修缮，
保证给患者提供安全的就诊环境。

六、做好护理管理工作：

护士长是科室护理工作中的指挥者和各项行政事务的执行者，
必须以身做责、做到别人不愿干的亲自主动去干，别人干不
了解的去指导动员。另外，对护士要求要高，首先自己必须
严格要求，虚心听取群众的意见。生活上多关心她们，工作
上多理解、尊重和帮助，用自己实干的精神带动她们，有时
还要有忠厚、宽容的气质，不能与护士斤斤计较，才能处理
好各种关系，在处理各种关系中护士长必须坚持原则，严格
按照医院的各项规章制度办，因此护理工作的好坏直接关系
到病患的利益，关系到医院的形象和名声，所以护士长的职



责是十分重要的。

20__年在岁月的长河里即将远行，我科护理工作基本上按计
划顺利完成，面对20__年充满了机遇与挑战。在肯定成绩的
同时，我们也应该清醒地看到存在的不足，在管理意识上还
要大胆、创新，持之以恒;服务方面进一步加强督促和管理，
不要只流于形式;在规章制度执行方面，仍有少数同志意识淡
漠，消毒隔离制度执行不严，执行力不强。上述不足之处，
我们将在今后的工作中加以整改和落实。通过大家的共同努
力，力争来年门诊护理工作上一个新台阶。


